

06.08 Übergabe des neuen Mannschaftstransportfahrzeug

Geschrieben von: Christian Ulreich

Am 06.08.2013 wurde das neue Mannschaftstransportfahrzeug Allrad von Porsche Wr. Neustadt an die FF Rainfeld, vertreten durch Kommandantstellvertreter BI Franz Buchgraber und Leiter des Verwaltungsdienstes V Ing. Christian Ulreich, übergeben.

Somit wird das mittlerweile 19 Jahre alte, nicht mehr verkehrstüchtige Mannschaftstransportfahrzeug gegen das Neue ersetzt, und dadurch wieder der sichere Transport der Mannschaft und vor allem der Feuerwehrjugend gewährleistet.

Angaben zum Fahrzeug:

VW Kombi, langer Radstand, BMT TDI 4x4 Motorleistung: 103 kW/140 PS Getriebe: Schaltgetriebe, 6 Gang

Sitzplätze: 9

Zul. Gesamtmasse: 3.200 kg

{gallery}MTFneu{/gallery}